【 がんばろう! 呉 】

今年も早いもので、もう2月が終わろうとしています。

今月後半にようやく初雪が降り、冬の寒さが戻ってきた感じでしたが、それも2,3日と長続きせず、その後はまた暖かくなり、「春間近か!」いった今日この頃です。

年の初めに、今年が平穏無事な1年であれば良いと思っていましたが、新年早々に中国で発生した新型コロナウイルスの感染拡大と日新製鋼呉製鉄所の閉鎖という、思いもしなかった出来事が起きました。

新型コロナウイルスの治療はまだその特効薬が開発されておらず、個人々が感染予防に 努めるしかないようです。私も、インフルエンザ対策と同じように、外から帰ったらアルコール 消毒での手洗いと、うがいを毎日欠かさず行っています。

そして、人で混雑する所には出来るだけ行かないようにしていますが、限度があります。

休みの日には、運転手がてら女房に付き合って買い物のためスーパーマーケットなどに行きますが、さすがに、「あんただけ行ってこいや!」などと、口が裂けても言えるはずがありません! 対策としては、あまり過度に怖がらず、自分で出来る事をするしかありません。また、思わぬところで仕事にも影響が出ています。

今回の中国全土での新型コロナウイルスの影響で、日本国内の住宅建材・設備メーカーの 一部商品の生産がストップして、納期の遅延・受注停止が出始めています。

各メーカーの商品は、その一部の部品を中国の工場から仕入れているためです。

たとえば、TOTOのウォシュレット一体型便器「ネオレスト」は、2/17より受注停止となりました。このように商品が入らないと、家のリフォームに遅れがでたり、又は工事が直ぐに出来ないケースも出てきそうなので、心配です。これからリフォームをお考えの方は、早めにご相談頂ければと思います。

心配といえば、日新製鋼呉製鉄所の2023年9月閉鎖のニュースです。

「あの日新製鋼が!?・・・」最初は信じられませんでした。

国内鉄鋼メーカーはどこも不況で、日新製鋼の二つある高炉も一つ休止されて一基体制になると言うのは聞いていましたが、まさか閉鎖とは・・・。



地元呉の主要企業である日新製鋼が無くなるとは思ってもみませんでした。私どものお客様にも日新製鋼に勤務されてる方やOBの方もおられますので、他人事ではありません。何とか、存続の余地はないのでしょうか?これから、新型コロナウイルスの影響も含めて、地元呉の景気がますます悪くなっていくのではないかと、大変心配です。 2月25日 郷 田



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 **TEL0823-25-0125**